

●やすだ・せいあ

1996年6月23日生まれ。湯上市出身。第35回ホリプロタレントスカウトキャラバン「スターオーディション2010」でグランプリを受賞後、ファッション雑誌のモデルや映画、舞台、テレビドラマなど多方面で活躍。2015年11月より放送しているテレビCM「龍角散ののどすっきり飴」に出演。

月刊「かけはし」をお読みの皆さん、初めまして安田聖愛です。私は2010年のホリプロタレントスカウトキャラバンでグランプリを頂き、その後ホリプロ所属の女優として活動しています。なぜ、私がこの「JAグループへの想い」に登場したかと言いますと、私も秋田出身者だからです。秋田県湯上市出身で、14歳まで秋田に住んでいました。

お仕事を始め、15歳になるころには東京に上京したので地元の友達と比べると、秋田にいた時期は少ないかと思いますが、今でも年に2回は地元に戻るので紛れもなく秋田っ子です。笑

さて、話は変わりますが、喉薬などで有名な「龍角散」に親近感が湧く秋田の方は多いのではないのでしょうか。ご存知の方も多いと思います。龍角散の商品に使われているハーブは秋田で栽培されています。「龍角散ののどすっきり飴」のCMでは、秋田の風景も映っていますね。

そのCMに一人の女の子が出てくるのですが、実は私、安田聖愛なのです。秋田つながりでCMに出演させていただくことになるのは、とても光栄なことです。ここで、もし龍角散のCMを見たことがないという方はぜひ見てほしいのですが、その理由は私が出演しているから、だけではありません！台詞にぜひ注目していただきたいのです。「秋田は、水も風も光も、どこか違う」「畑も人も変わらない、ずっと一緒だよ」この2つの台詞、まさに秋田の自然の豊かさ、人の温かさを最大限に表現されているなと私は思いました。決して、とても強い言葉ではなく、柔らかさがこもっているところが、どこか秋田らしさを感じました。

離れていても、秋田っ子



タレント/モデル

安田 聖愛

小学生のころ、学校の授業で田植えや稲刈りをしたことがありました。秋田の人たちは、小さいころから自然と触れ合う機会をいただき、おいしいお米がどうやってできていくのかを学び、「本当に自然に恵まれて育っているんだな」と、今振り返るとそんなことを思います。

秋田を離れた今、なかなか自然と触れ合う機会はありません。龍角散のCMに出演したことをきっかけに、秋田に関してのお仕事をいただきますが、私はその度に秋田の風景や食べ物、空気のおいしさを思い出します。その風景の中にいつもよく目にするのが「JAグループ」。新米の時期になると、田んぼを持っていてる祖父からあきたこまちの新米を送ってもらっています。

離れた地においても、秋田の農業などを支えているのが分かるJAさんに、私も地元にいる家族から食を送ってもらうことで支えられているよな気がします。



八峰町の農場を舞台に撮影された「龍角散ののどすっきり飴」のCMでヒロインを務める。